

E/12
④



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS	
MESA DE MOVIMIENTO	
08 SEP 2022	
Recibido.....16:31.....	Hs.
Exp. N°.....49229.....	C.D.

PROYECTO DE COMUNICACION

La Cámara de Diputados de la Provincia, vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo correspondiente, arbitre los medios pertinentes y analice la posibilidad de destinar un partida extraordinaria para la recuperación de la planta de tratamiento de residuos de la ciudad de Venado Tuerto, que sufriera daños gravísimos como consecuencia de un incendio a través un foco de fuego generado en un campo lindero a la misma.

Gabriel Real
Diputado Provincial



FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El día miércoles 7 de septiembre, un incendio ocasionado en un campo adyacente, generó importantes daños materiales en la planta de tratamiento de residuos de la ciudad de Venado Tuerto. El hecho se inició en la tarde de ese mismo día y como consecuencia de un foco de fuego generado en el campo lindero, y aclarando que por el momento se desconoce y se investiga su origen.

La situación desencadenó este otro hecho a partir del viento y la presencia de pastizales secos, las llamas avanzaron rápidamente desde el campo hacia el galpón donde se administran los residuos recolectados por el municipio.

Entendiendo la importancia estratégica de este tipo de infraestructura pública en el tratamiento de los residuos y su consecuencia en la preservación del medioambiente y en el diseño de políticas públicas que tienden a mitigar justamente los efectos que se provocan en el mismo y donde se plantea el concepto de sustentabilidad creemos necesario el gobierno provincial intervenga rápidamente y pueda otorgar al gobierno municipal de la ciudad de Venado Tuerto una partida en concepto de extraordinaria.

Solicitamos en ese sentido la intervención de las autoridades del Ministerio de Medioambiente para que realicen las auditorías pertinentes y tras la evaluación de daños puedan suministrar una partida de recursos que vuelvan a poner en funcionamiento este edificio que resulta estratégico, volvemos a repetir, en la ejecución de políticas de preservación del ecosistema urbano de la ciudad del sur de nuestra provincia.

Por lo expuesto y considerando la importancia del tema planteado, es que solicito a mis pares el acompañamiento del siguiente proyecto.

Gabriel Real

Diputado Provincial